

# El Ayuntamiento licita la rehabilitación del muro de la playa de Las Canteras en el entorno de Playa Chica

*By Ortega*

Fri Jun 13 12:42:12 BST 2025

Noticias



El Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria a través de las concejalías de Planificación, Desarrollo Urbano y Vivienda y Ciudad de Mar, ha iniciado la licitación de la rehabilitación del muro de la playa de Las Canteras en el tramo comprendido entre las calles Luis Morote y Kant. El proyecto tiene un valor estimado de 835.166,83 euros para la intervención sobre una superficie aproximada de 1.691,48 m<sup>2</sup> de muro, deteriorado debido al efecto erosivo del mar. El plazo de presentación de ofertas finaliza el 2 de julio.

Las obras, que se realizarán en tres fases, consisten en la reparación de los alzados de muros y contrafuertes localizados en este tramo del paseo, en el entorno de Playa Chica. La primera fase incluye la demolición hasta la profundidad en la que se encuentra el hormigón en buen estado y la retirada de los elementos de mobiliario urbano existente en la zona. La segunda fase es la de reparación estructural del muro y los contrafuertes y, la tercera fase, la de revestimiento y acabado.

El primer teniente de alcaldesa, Pedro Quevedo, apuntó que se trata de “una licitación en la que han trabajado conjuntamente las áreas de Ciudad de Mar y la de Planificación, Desarrollo Urbano y Vivienda. El paseo no presenta riesgo, pero sí, un deterioro significativo sobre el que tenemos que actuar para evitar riesgos en el futuro. Es el momento de intervenir sobre este espacio y asegurar el paseo”.

El proyecto de licitación apunta que el muro y los contrafuertes de este tramo de paseo en la zona de Playa Chica, comprendido entre las calles Luis Morote y Kant, están sometidos al efecto erosivo producido por el mar, especialmente durante los episodios diarios de las pleamares y los

temporales estacionales. Estas mareas dejan sumergidos la mayoría de las cimentaciones de los contrafuertes a lo que hay que sumar la fuerza del oleaje que golpea el alzado del muro.

A finales del siglo XX en Las Canteras se construyeron las primeras edificaciones que daban a la playa. Por la cercanía a la orilla, se ejecutaron muros rompeolas para evitar que las grandes mareas afectaran a las viviendas. Dichos muros se ejecutaron con piedra de la zona y con una altura comprendida entre 1.00 y 2.00 metros. A lo largo del siglo XX la construcción de la actual avenida de Las Canteras se llevó a cabo aprovechando la alineación y altura de esos muros rompeolas iniciales.

Entre los años 2017 y 2022 se realizaron reparaciones superficiales a lo largo del tramo afectado entre la calle Luis Morote y Kant. Durante la ejecución de dichas reparaciones se arreglaron las grietas y huecos del muro mediante mortero y hormigón.